

Sensation: Hofor Racing auf Pole-Position für 12h Spa-Francorchamps



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals

Hofor Racing wird die 12h Spa-Francorchamps überraschend vom besten Startplatz in der Gesamtwertung aufnehmen.

Auf der Ardennenachterbahn von Spa-Francorchamps findet das zweite Rennwochenende der Michelin 24H Series European Series statt. Hofor Racing setzt bei den 12h Spa-Francorchamps einen Mercedes-AMG GT3 Evo für Michael Kroll, Chantal Prinz, Alexander Prinz und Torsten Kratz ein.

Das Qualifying wurde nach einem heftigen Unfall eines Konkurrenten verkürzt. Aus zeittechnischen Gründen musste das dritte Segment abgesagt werden. Für Hofor Racing fuhrn damit mit Alexander Prinz und Torsten Kratz die beiden schnellsten Fahrer im Qualifying.

Im ersten Segment fuhr Prinz mit einer Rundenzeit von 2:17.767 Minuten auf die erste Position. Und auch Kratz fuhr auf seiner schnellsten Runde in den 2:17er Bereich. Mit einer Durchschnittszeit von 2:17.826 Minuten wird der Mercedes-AMG GT3 mit der Startnummer #11 damit vom besten Startplatz ins Rennens gehen.

Für Hofor Racing ist es die erste Pole-Position in der 24H Series seit 2018 und die erste mit der Evo-Variante des Mercedes-AMG. Auch Alexander Prinz wird damit erstmals mit dem Team vom besten Startplatz starten.

„Ich freue mich sehr über meine erste Pole-Position mit Hofor Racing in der 24H Series!“, jubelte Alexander Prinz nach dem Qualifying. „Natürlich haben wir etwas von der Kürzung des Qualifyings profitiert, doch trotzdem zeigte unser Team eine unfassbar starke Leistung im Zeittraining und das Auto lief fantastisch! Wir freuen uns alle sehr über die erste Pole-Position seit 2018. Unsere Zielsetzung im Rennen bleibt gleich: Wir wollen die GT3 Am-Klasse gewinnen und uns bestmöglich in der Gesamtwertung platzieren, unsere Ausgangslage dafür ist ausgezeichnet!“

Das Rennen ist in zwei Segmente aufgeteilt: Am Samstag um 12:50 Uhr starten die Teilnehmer in einen fünfständigen Rennteil, ehe es am Sonntag ab 10:50 Uhr in die finalen sieben Rennstunden geht. Ab dem Qualifying können Fans alle Sitzungen Live im offiziellen Livestream auf YouTube verfolgen.

🇬🇧 English Version

Sensation: Hofor Racing on pole position for the 12h Spa-Francorchamps



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals

Hofor Racing will surprisingly start the 12h Spa-Francorchamps from pole position in the overall standings.

The second race weekend of the Michelin 24H Series European Series is taking place on the Ardennes rollercoaster at Spa-Francorchamps. Hofor Racing is fielding a Mercedes-AMG GT3 Evo for Michael Kroll, Chantal Prinz, Alexander Prinz and Torsten Kratz in the 12h Spa-Francorchamps.

Qualifying was shortened after a serious accident involving another competitor. For time reasons, the third segment had to be cancelled. This meant that Alexander Prinz and Torsten Kratz, the two fastest drivers, were on track for Hofor Racing in qualifying.

In the first segment, Prinz took first place with a lap time of 2:17.767 minutes. Kratz also drove into the 2:17 range on his fastest lap. With an average time of 2:17.826 minutes, the Mercedes-AMG GT3 with start number #11 will start the race from the best position on the grid.

For Hofor Racing, this is the first pole position in the 24H Series since 2018 and the first with the Evo version of the Mercedes-AMG. Alexander Prinz will also start from the best spot on the grid with the team for the first time.

‘I am very happy about my first pole position with Hofor Racing in the 24H Series!’ Alexander Prinz rejoiced after qualifying. ‘Of course, we benefited somewhat from the shortened qualifying session, but our team still put in an incredibly strong performance in qualifying and the car ran fantastically! We are all very happy about our first pole position since 2018. Our goal for the race remains the same: we want to win the GT3 Am class and finish as high as possible in the overall standings, and we are in an excellent position to do so!’

The race is divided into two segments: on Saturday at 12:50 p.m., the participants will start a five-hour race, before the final seven hours of racing get underway on Sunday at 10:50 a.m. From qualifying onwards, fans can follow all sessions live on the official livestream on YouTube.



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals

Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte [hier](#).

Hofor Racing Team
Mail: info@hofor-racing.ch

Newsletter-Realisierung
GT-Place UG
Jonas Plümer
Gothaer Ring 46
37412 Herzberg
Deutschland
Tel: +49 151 22076130
Mail: jpluemer@gt-place.com

Wenn Sie diese E-Mail (an: jpluemer@gt-place.com) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.